
Pièces 3 Pièces

Superficie 112 m²

Référence 83566430

Prix 599 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans le centre ville de nice, situé dans le quartier agréable de wilson, au sein d'un

immeuble  où  l'installation  d'un  ascenseur  serait  envisageable,  nous  sommes

enchantés de vous présenter ce magnifique appartement de 3 pièces au quatrième

et dernier étage. Récemment rénové, l'appartement dispose d'un balcon ensoleillé

offrant  une  vue  imprenable  sur  la  ville,  la  colline  du  château,  et  sa  cascade.  Cet

espace exclusif se trouve dans une copropriété recherché. Dès l'entré, vous serez

captivé par l'espace de vie ouvert de plus de 40 M², éclairé par une hauteur sous

plafond généreuse. La cuisine ...

In  the  city  center  of  nice,  located  in  the  pleasant  wilson  neighborhood,  within  a

building  where  the  installation  of  an  elevator  is  conceivable,  we  are  delighted  to

present  this  beautiful  3-room  apartment  on  the  fourth  and  final  floor.  Recently

renovated,  the  apartment  features  a  sunny  balcony  offering  breathtaking  views of

the  city,  the  castle  hill,  and  its  waterfall.  This  exclusive  space  is  situated  in  a

sought-after condominium. Upon entering, you will be captivated by the open living

space of over 40 sqm, illuminated by a generous ceiling height. The custom-made

kitchen, brand new, opens ...

TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence
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